

30.07.2020

Abwicklung der Verkehre aus dem Gewerbegebiet Rupert-Bodner-Str.

Antrag:

Der BA 22 bittet die Landeshauptstadt München mit dem Grundeigentümer der Privatstraße in Höhe der Bergsonstraße 106 und Rupert-Bodner-Straße 25 in Kontakt zu treten mit dem Ziel, dass die Verkehre aus dem anliegenden Gewerbegebiet in diesem Bereich die Straße nutzen dürfen, um die Bergsonstraße zu erreichen.

Begründung:

Im Bereich des Gewerbegebiets an der Rupert-Bodner-Straße werden viele Wirtschaftsverkehre über die Kreuzung Rupert-Bodner-Straße / Bergsonstraße abgewickelt, welche als Quelle und Ziel die Autobahn A99 über die Anschlussstelle Lochhauser Straße haben.

Um diesen Bereich mit Wohnbebauung zu entlasten und eine direktere Wegeverbindung zu schaffen, soll die vorhandene Privatstraße vor dem Werk der Deutschen Bahn geöffnet werden.